

# 2 policías asesinados en actos terroristas

Dos agentes de la Policía de Hacienda murieron abatidos a tiros ayer a las 6 y 25 de la mañana, cuando se conducían en jeep, procedentes de la residencia del director general de ese cuerpo de seguridad, coronel Oscar René Serrano y se dirigían al cuartel.

El doble asesinato fue perpetrado por la agrupación clandestina autodenominada Fuerzas Armadas de la Resistencia Nacional, según las hojas volantes lanzadas después del hecho, en la entrada a la colonia Las Brisas, de Soyapango, en la intersección con el Boulevard del Ejército Nacional.

Simultáneamente a ese doble asesinato,

hubo otros dos ataques a las Zonas de Policía Nacional en las colonias Zacamil y Montserrat, de esta capital, produciéndose tiroteos que dejaron un agente lesionado y un supuesto terrorista herido y detenido.

## La emboscada

El jeep de la Policía de Hacienda había recorrido unos ciento cincuenta metros de la residencia del coronel Serrano hacia el Boulevard del Ejército, cuando repentinamente salieron de entre matorrales varios hombres armados de distintos tipos de armas abriendo fuego inmediatamente. Los vecinos del

— Pasa a la página 59 —

## Notables mejoras introducirán al servicio de TACA

Notables mejoras serán introducidas en breve al servicio de TACA, informaron personeros de esa empresa de aviación.

Recientemente gerentes divisionales, ejecutivos y jefes de departamentos del sistema organizativo de TACA, se reunieron con el presidente de la compañía, arquitecto Francisco Balazretti Macías, para plantear, discutir y aprobar la introducción de nuevos sistemas de trabajo, que redundarán en beneficio de los viajeros que ocupan los servicios de TACA.

De Santa Ana

## 6 hombres atacaron puesto de policía ayer en Santa Ana

(Santa Ana). Seis individuos atacaron con metralletas ayer a las 4 y 15 minutos de la tarde, el puesto de la Policía Nacional de la colonia El Palmar, hiriendo a dos agentes, uno de ellos de gravedad, dijeron las autoridades. Los agentes lesionados son Julio Alemán Renderos, quien está grave en el hospital de esta ciudad, y Rubén Juventino Rosales, internado en el mismo centro hospitalario, según los informes.

Testigos dijeron que los individuos se conducían en un pick-up color verde, y cuando pasaban

frente al puesto de policía, situado dos cuadras al norte del Estadio Santaneco, ametrallaron el edificio y causaron las heridas

— Pasa a la página 87 —

## Se debilita influencia del huracán "Greta" en el país

Las influencias de la tormenta tropical "Greta" son mínimas sobre el territorio nacional, debido a que cambió su rumbo y logró llegar al Océano Pacífico, al sureste del Istmo de Tehuantepec, México. Así lo informó ayer el Servicio Nacional Meteorológico del MAG, ubicado en el aeropuerto de Ilopango. Agregaron que la zona occidental del país, en la frontera con Guatemala, donde se prevé mayor actividad en las precipitaciones.

bascos y tormentas eléctricas dispersas.

Las precipitaciones ocurridas en los últimos días en forma general sobre todo el país, dejaron un máximo de 75 milímetros de

— Viene de la página 61 —



CIERRE DE VIA. (San Vicente). El Lic. Alfredo Rodríguez, durante reunión de Transportes y FIGAPE para discutir conjuntamente con transportistas el problema del cierre de la Panamericana.

## Ingeniero del ITCA becado a Gran Bretaña

El ingeniero Jesús Adalberto Díaz Pineda ha sido becado a Gran Bretaña para realizar estudios de post-gradó en Educación Técnica por medio del Acuerdo de Cooperación Técnica entre El Salvador y Gran Bretaña.

El ingeniero Díaz Pineda quien actualmente desempeña el cargo de profesor en el Instituto Tecnológico Centroamericano realizará sus estudios en el Politécnico de Wilberhampton, Inglaterra.

El embajador de Gran Bretaña, excelentísimo señor Achilles S. Papadopoulos recibió al becado en su despacho para hacerle entrega de sus respectivos documentos y desearle éxito en sus estudios.



—Foto de LA PRENSA, por Galán n.

CASCO PERFORADO. Cuatro orificios tenía el casco del policía de hacienda Manuel de Jesús Flores Ramírez, que ayer por la mañana fuera muerto junto con su compañero José Anselmo Quin, tanilla, por terroristas. El Juez de Paz de Soyapango, Br. Marco Antonio Azucena, practica el reconocimiento.

## ANDA trata de restablecer servicio en varias colonias

La ANDA realiza los trabajos necesarios para el restablecimiento del servicio de agua potable en las colonias Universitaria Norte, San Carlos, Layco y sectores aledaños. Informaron ayer en esa institución, que la deficiencia en el servicio se debe a que se desconectaron los equipos térmicos que hacen funcionar la bomba de distribución ubicada a inmediaciones de la Universidad de El Salvador. Detallaron en la ANDA que en el sector poniente de la Universidad está ubicada la bomba mencionada y dos pozos que abastecen de agua a la zona descrita.

Ayer se pudo restablecer por

— Pasa a la página 62 —

## IVU adjudicará viviendas de alquiler simple a usuarios

"Las viviendas que han sido otorgadas mediante alquiler simple, se adjudicarán en arrendamiento con promesa de venta", informó ayer el presidente del IVU, Ing. Mauricio Escobar. Dijo en reunión con los periodistas, que ha sido preocupación constante de la junta directiva de la institución, modificar la condición jurídica de los inmuebles adjudicados dentro del régimen de arrendamiento simple, para que por medio del procedimiento correspondiente se adjudiquen con promesa de venta.

Estimó que debe darse una respuesta adecuada a la petición for-

mulada por los usuarios interesados, que han pedido el cambio de régimen de adjudicación. La junta directiva se ha preocupado porque se dé el tratamiento legal o

— Pasa a la página 54 —

## Dinamitan puente Urbina en acción subversiva de oriente

(San Miguel). El puente Urbina, situado a tres kilómetros al norte de esta ciudad, sobre Carretera Panamericana, fue dinamitado antenoche; pero no hubo mayores daños, informaron las autoridades. Sujetos vinculados, según dijeron las autoridades, con organizaciones terroristas, señalaron las, autoridades, colocaron candelas de dinamita en varios puntos del puente y a la vez dejaron un rútilo con la leyenda Pe- grito, puente dinamitado. Vivan las fuerzas del FSLN (Frente Sandinista de Liberación de Nicaragua) y FARN.

El estallido de las candelas se

escuchó aproximadamente a las ocho de la noche y causó alarma entre los pobladores inmediatos al Río Grande, donde está ubicado el puente.

— Pasa a la página 62 —



—Foto de LA PRENSA, por Ulloa

DINAMITAN PUENTE. (San Miguel). Elementos subversivos, dijeron las autoridades, dinamitaron antenoche el puente Urbina, cercano a esta ciudad. El estallido dañó parcialmente la mampostería. Vecinos observan parte del daño.

**sucesos de anoche**